

Un recorrido por los diferentes módulos del nuevo Centro de Imagenología para la Atención Primaria de Salud realizó la alcaldesa (s) Paula Vásquez junto al director del Departamento Municipal Víctor Alvarado Miric, recinto ubicado en el Servicio de Alta Resolutividad (SAR), específicamente en calle Bulnes #900.

El Concejo Municipal aprobó de forma unánime la adquisición de equipos para realizar endoscopías, mamografías y ecografías en el sistema de salud municipal.

#### Anuncio Patrocinado

Paula Vásquez, alcaldesa (s), destacó la importancia de este proyecto que es uno de los compromisos del alcalde Oscar Calderón Sánchez para prevenir enfermedades terminales, principalmente en las personas que no cuentan con los recursos para realizarse este tipo de exámenes en el sistema privado. Agregó que el servicio estará pronto disponible para toda la comunidad a finales de marzo, y que podrá canalizar la atención correspondiente a ecografías, endoscopias y mamografías

“Esos son los tres equipamientos que están aquí a disposición y que esperamos que a finales de marzo podamos ya dar atención en esta cobertura a la comuna, en este centro además que es un centro de alto nivel, de alta calidad, un centro moderno que cumple con tecnologías, además de cumplir con todas las normativas. Pero además están en un lugar que se va convirtiendo en un polo estratégico también del desarrollo de la salud primaria” enfatizó la autoridad subrogante.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



Además, de la construcción de los boxes de atención modulares, lo que contempla una inversión de 355 millones de pesos, se suman otros 53 millones de pesos, para la adquisición de mobiliario clínico, administrativo y equipos informáticos, totalizando una inversión de 408 millones de pesos. Aportados por el Ministerio de Salud a través de un convenio de apoyo a la gestión del Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota.

En ese sentido, Víctor Alvarado, director del Departamento de Salud Quillota, menciona que el avance de la construcción está sobre el 80% de ejecución, y que el plazo de término de la instalación es hasta el 30 de marzo.

“Hoy día ya tenemos adquirido casi todos los equipos y nos falta el tema de la disponibilidad eléctrica para el establecimiento que tiene su grado de complejidad porque se une al SAR, entonces no es cosa de pescar un cable y enchufarlo. Estamos hablando de cosas complejas, de equipos que tienen y requieren electricidad de forma importante, no es como para una casa o habitación”, explicó Alvarado.

Finalizando el recorrido por las intermediaciones, Víctor Alvarado, reflexionó sobre el impacto que tendrá el espacio en toda la comunidad, asimismo, se suma a los demás proyectos ejecutados en nuestra comuna. “Generalmente en el tema de la salud tu vives de alegrías que son muy breves, porque hemos creado todo esto, hemos creado innumerables

## Nuevo Centro de Imagenología de Quillota lleva más de un 80% de avance

proyectos en el ámbito de salud. Ya nosotros no somos una atención primaria de salud clásica, tenemos mucho del nivel secundario y terciario", comentó Alvarado.



## Nuevo Centro de Imagenología de Quillota lleva más de un 80% de avance



y tú, ¿qué opinas?